

Recherche...

[Accueil](#)[Info](#)[Analyses](#)[Galleries](#)[Programmes](#)[Afrique](#)[Radio Culture](#)[Radio Islam](#)[Opinions](#)[Archives](#)

dimanche, 22 février 2015 11:33

dimanche 22 février 2015

Complot takfiris contre le Liban!!!

Taille de police

Imprimer

Ajouter un commentaire

IRIB- Selon la presse libanaise, les membres de groupes terroristes.....

s'installent près des frontières du Liban pour attaquer ce pays au printemps.

Le quotidien libanais As-Safir rapporte que les terroristes préparent un

complot très dangereux contre le Liban, tandis que ce pays est dans une

crise institutionnelle depuis plus de 270 jours, en raison du poste vacant de

Président de la République. Selon As-Safir, il faut prendre au sérieux les

prévisions du secrétaire général du Hezbollah libanais, Seyed Hassan

Nasrallah qui a dit récemment : « quand la neige fondra dans les montagnes

dans quelques semaines, personne ne se souviendra plus, au Liban, de la crise présidentielle, car il serait très

probable que les terroristes attaquent le territoire libanais, surtout la vallée de la Bekaa en traversant les frontières

entre la Syrie et le Liban. »

Selon As-Safir, si le secrétaire général du Hezbollah avait voulu seulement mobiliser les membres et les partisans de

son groupe, il aurait pu se servir d'autres facteurs. Mais en réalité, il s'est adressé à tous les Libanais, et leur

demande d'être vigilants à l'avenir. Seyed Hassan Nasrallah a promis qu'il en parlera à l'avenir et révélera certains

détails du complot des organisations terroristes. Près de 3.000 membres d'organisation extrémistes takfiris se sont

installés à la frontière libanaise, le long des montagnes orientales de ce pays. Ces terroristes contrôlent plusieurs

positions vitales à deux côtés de la frontière. En outre, ces terroristes sont très lourdement armés et disposent de

chars d'assaut, de blindés, d'artillerie, de missiles sol-air, des missiles antichars, des appareils de vision nocturne, et

des systèmes de télécommunication très sophistiqués.

Ceux qui ont visité, ces derniers jours, les pages liées à Daesh sur Twitter peuvent imaginer la capacité militaire de

cette organisation terroriste dans la région syrienne d'al-Ghalamoun. Les membres de Daesh ont mobilisé des

dizaines, voire des centaines de leurs membres qui y travaillent actuellement avec leurs camions et bulldozers,

malgré les intempéries, pour construire un réseau routier pour des usages militaires. Leur but est de relier toutes

leurs positions dans cette partie de la Syrie. En outre, ils veulent empêcher que les soldats de l'armée syrienne et les

combattants du Hezbollah puissent surveiller visuellement les mouvements des terroristes dans cette région

frontalière.

Daesh a publié aussi des images qui montrent que les membres de cette organisation ont pris en main le contrôle du

passage frontalier illégal d'al-Zamrani à al-Ghalamoun, entre la Syrie et le Liban. Les terroristes voulaient montrer

ainsi que malgré le bombardement aérien de leurs positions par l'armée syrienne, ils contrôlent encore cette zone.

Pourtant, As-Safir écrit que malgré les activités de Daesh dans cette région, le groupe terroriste du Front al-Nosra,

dirigé par Abou Malek al-Talli est encore l'organisation la plus influente dans cette zone. Les membres de ce groupe

disposent de tunnels stratégiques et des cavernes. En outre, les groupes terroristes ont construit des cavernes

artificielles qui ne peuvent pas être détruites que par des missiles téléguidés ou par des tirs de missiles

d'hélicoptères.

Cessez-le-feu entre Daesh et le Front al-Nosra :

Malgré des affrontements sporadiques qui se déclenchaient dans la région syrienne d'al-Ghalamoun entre Daesh et

Jeish al-Islam (dirigé par Zahran Aloush soutenu par l'Arabie saoudite), à présent une sorte de cessez-le-feu non

déclaré s'installe entre Daesh et d'autres groupes terroristes installés dans cette région, dont le Front al-Nosra. Or,

ce cessez-le-feu n'existe pas entre les deux organisations terroristes dans d'autres régions syriennes. Les experts

qui suivent de près les évolutions d'al-Ghalamoun, disent que c'est le chef du Front al-Nosra qui a demandé aux

membres de son groupe de revenir sur leur décision près en février 2014 de se battre partout contre les terroristes

de l'organisation rivale, c'est-à-dire Daesh.

Quant au Liban, aujourd'hui tout le monde est presque certain qu'au printemps, une guerre sera lancée par les

terroristes installés à al-Ghalamoun contre les régions libanaises. Les Etats-Unis en sont conscients aussi. C'est

peut-être pour cette raison que depuis plusieurs mois, le gouvernement américain vend de différents types

d'armements et d'équipements militaires à l'armée libanaise. Cependant, comme les leaders politiques et militaires du

Liban, les responsables de la Maison Blanche savent très bien que sans l'aide du Hezbollah, l'armée libanaise aura

beaucoup de mal à se battre contre les attaques des organisations terroristes et défendre les régions frontalières

entre le Liban et la Syrie. Et ce d'autant plus que selon le quotidien As-Safir, le plan de sécurité de la Vallée de la

Bekaa, a été reporté de plusieurs semaines par l'armée libanaise en raison du manque de ressources humaines et

de moyens logistiques.

Cependant, il faut admettre que les commandants de l'armée libanaise ont essayé de renforcer, dans le cadre du

possible, les unités qui sont installées dans la vallée de la Bekaa. Pourtant des failles sécuritaires existent encore

dans cette partie du pays. C'est pourquoi de nombreux soldats de l'armée ont été tués dans des affrontements

contre les éléments des groupes terroristes dans la région de Ras Baalbek. Maintenant, il faut attendre pour savoir si

l'armée serait prête ou non à accepter les conséquences d'une décision importante : interdire l'envoi du carburant et

de nourriture aux camps de réfugiés syriens. L'affaire semble être contraire aux principes humanitaires, mais tout le

monde sait que ces camps sont devenus la source de carburant et de provisions pour les groupes terroristes

Le Takfir en Europe?



installés sur les hauteurs de la région libanaise Arsal.

En outre, on se demande ce qui arrivera après le déclenchement des attaques générales et massives des organisations terroristes contre les régions orientales du Liban. A Beyrouth et dans les autres capitales de la région on se demande si le Liban doit rester dans une position réactive et attendre que les terroristes attaquent ses frontières. Est-il possible aussi que les forces libanaises prennent une position préventive pour empêcher la poursuite des menaces terroristes depuis la région syrienne d'al-Ghalamoun ?

C'est le courant Futur (al-Mustaqbal) qui détient une partie de la réponse, car ce courant politique libanais s'oppose à toute opération militaire à l'extérieur du territoire national. Or, le Hezbollah a adopté une position tout à fait différente, en insistant sur les liens qui doivent être maintenus entre les gouvernements et les armées du Liban et de la Syrie. En tout état de cause, les gens qui regardent aujourd'hui les sommets enneigés d'al-Ghalamoun disent qu'il y a aucun mouvement militaire de Daesh et du Front al-Nosra. Mais est-ce que cette région restera aussi calme au printemps ?



Tweet 3

Like Share Sign Up to see what your friends like.

Éléments similaires (par tag)

Daech: Bagdad menace Obama!!

L'Iran aux portes d'Israël ?!!

Nouvelle stratégie Iran/hezbollah contre Israël ?

Qui chasse les combattants des brigades Qassam?!

Iran/Hezb ,pourquoi sont-ils au Golan? Debka répond..

Plus dans cette catégorie : « Liban : Justice pour Michel Samaha , par Ghaleb Kandil

Ajouter un Commentaire

Nom (obligatoire)

Adresse email

Url de votre site Web ou Blog

1000 Caractères restants

1000 Caractères restants

Recevoir une notification par email lorsqu'une réponse est postée



Rafraîchir

Enregistrer

JComments

[Retour en haut](#)

Sélectionnez la langue

عربي English
Deutsch עברית
Italiano Русский
Español

[Autres langues](#)

Réseaux Sociaux